



FROENINGEN

De gueules à la bande d'argent chargée d'une clé de sable, le panneton en chef à dextre.

Froeningen avait pour emblème au XIX^e siècle une clé, bientôt transformée en vrai blason qui fut adopté officiellement en 1974.

Froeningen, qui apparaît en 1290 sous la dénomination « Frenningen », fut jusqu'au traité de Westphalie un fief mouvant des Habsbourg. L'église est dédiée à sainte Barbe.

SOURCES : A. STOEBER, *Elsässische Dorfmarken* dans *Elsässisches Samstagblatt*, t. 2 (1857), p. 96. BAQUOL et RISTELHUBER, *L'Alsace ancienne et moderne*, Strasbourg-Paris, 1865, p. 144.